

Rinden homenaje en Granma a Jesús Menéndez



Foto de la autora

Por: Marisela Presa

La Habana, 14 dic (RHC) Los azucareros de la provincia de Granma rindieron homenaje hoy al Líder de la clase obrera, Jesús Menéndez Larrondo, nacido el 14 de diciembre de 1911, en Encrucijada, actual provincia de Villa Clara.

Aquel joven de estirpe mambisa, sobresalió por luchar contra la dictadura de Gerardo Machado y recibió todo el respaldo de los azucareros cubanos de la primera mitad del siglo XX.

En Granma, este sábado se desarrolló un matutino especial en la Empresa Azucarera Arquímedes Colina de Bayamo, destacó Osmelis Milán Mariño, Secretario General del Buró Sindical Azucarero de la provincia.

El dirigente indicó que como parte del homenaje desarrollaron la asamblea de balance de la Unidad Básica de Producción Cooperativa, Julio Zenón Acosta, dónde evaluaron el desarrollo cañero y la

producción de alimentos para el colectivo.

En Granma, el Buró Sindical Azucarero integra a 8 mil trabajadores afiliados de la industria y la agricultura, con un compromiso de completar, en las próximas jornadas la reparación de la industria en el Enidio Díaz Machado de Campechuela, que será el central encargado de producir azúcar en esta zafra.



Foto de la autora

Osmelis Milán, dirigente sindical azucarero en Granma subrayó que esa industria deberá producir unas 19 mil toneladas de azúcar crudo, en más de un centenar de días de zafra, en tanto el Roberto Ramírez de Niquero y el Arquímedes Colina de Bayamo, producirán meladura para la industria alimentaria y la producción de alcoholes.

El dirigente sindical granmense precisó que se rinde homenaje a Jesús Menéndez produciendo alimentos y se prepara la tierra para la siembra de la caña.

Jesús Menéndez Larrondo, a quien el poeta nacional Nicolás Guillén denominó como el General de las Cañas, defendió a los trabajadores azucareros en sus 36 años de vida.

Fue creador del Sindicato Nacional Obrero de la Industria Azucarera y fundó junto a Lázaro Peña, la Confederación de Trabajadores de Cuba. También dirigió la batalla obrera por el pago del diferencial azucarero y la Caja de Retiro Azucarero.

Jesús Menéndez Larrondo, fue asesinado en la Terminal Ferroviaria de Manzanillo, en la actual provincia de Granma. Tres balas impactaron al líder azucarero por la espalda el 22 de enero de 1948.



Foto de la autora

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372073-rinden-homenaje-en-granma-a-jesus-menendez>



Radio Habana Cuba